

Réunion du Groupe des Dombes

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found

[Les Groupe des Dombes](#)

Le Groupe des Dombes

Du 30 août au 3 septembre 2010, le Groupe des Dombes a tenu sa réunion annuelle auprès des sœurs bénédictines de l'Abbaye de Pradines (France). Ce groupe international de dialogue œcuménique – qui rassemble une quarantaine de membres catholiques et protestants, et dont fait également partie fr. Matthias de Bose – a consacré la session de cette année àachever son travail sur le Notre Père

Du 30 août au 3 septembre 2010, le [Groupe des Dombes](#) a tenu sa réunion annuelle auprès des sœurs bénédictines de l'Abbaye de Pradines (France). Ce groupe international de dialogue œcuménique – qui rassemble une quarantaine de membres catholiques et protestants, et dont fait également partie notre fr. Matthias – a consacré la session de cette année àachever son travail sur le Notre Père.

La prière du Seigneur : un sujet de controverse entre les Églises ? Sans doute pas, mais bien plutôt le lieu concret où vérifier l'authenticité de nos affirmations œcuméniques. Car comment dire « notre » Père en vérité, si l'on reste encore et toujours frères et sœurs séparés ? La vie de prière commune du Groupe des Dombes lui-même a soutenu cette recherche de ces dernières années.

Au printemps prochain, un petit livre offrira à la lecture de tous le fruit de ces travaux. « Si ce texte sera crédible, a affirmé un des membres du groupe, c'est parce que nous avons nous-mêmes été touchés et convertis par le Notre Père. »